



attachée à elle comme à son propre enfant!

Mlle Neuville s'ennuyait dans la vie. Se sentant seule dans son somptueux appartement, elle décida un jour de se procurer un compagnon et acheta un magnifique pékinois de quatre mois, Ching Wui. Le marchand lui fit son "pedigree", mot anglais dont on abuse et qui se traduit par généalogie ou lignage. Ching Wui descendait

d'illustres ancêtres et n'était atteint d'aucune affection ou maladie.

Dans les premiers jours, Ching Wui paraissait plein de santé. Il était d'une gaieté folle, jappait à la vue de sa maîtresse, se frôlait contre ses jupes et mendiait ses caresses. Mlle Neuville en était fière et ne l'aurait pas abandonné à ce moment pour un empire.

Puis, vinrent les jours mauvais, les nuits d'insomnie. Ching Wui se grat-